
Tokyo 2019: Nissan rückt mit EV-Studien an

Mit der Einführung von zwei vollelektrischen Konzeptfahrzeugen startet Nissan auf der Tokyo Motor Show (24.10. - 4.11.) in eine neue Ära. Das Ariya Concept und der Nissan IMk Concept weisen die Richtung für das künftige Modellportfolio und die Design- und Technologiemöglichkeiten, die sich aus der neuen EV-Plattform ergeben. Der Ariya Concept präsentiert eine neue Designrichtung. Der IMk Concept kombiniert Technologien der Intelligent Mobility und einen leistungsstarken elektrischen Antriebsstrang in einem kompakten Fahrzeugkörper.

Neben den beiden Konzeptfahrzeugen sind der neue Nissan Skyline, der Serena, der Dayz, der Leaf Nismo RC, der Leaf e+ und zwei GT-R-Modelle auf der Messe zu sehen.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Nissan Ariya Concept und IMk Concept (von links).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan Ariya Concept und IMk Concept (von links).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan Ariya Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan IMk Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan



Nissan IMk Concept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Nissan
